

Le rosaire

Notes prises pendant la conférence du père Bertaud le 26 mai 2015

Pourquoi cette répétition ?

- 1/ Assimiler, comme un enfant, "un enfant de Dieu"
- 2/ Durer, ne jamais retourner arrière, toujours le grain suivant
- 3/ Entraînement, comme un labeur, labeur pour la couronne de gloire.

Le rosaire : foi, espérance, charité.

Le rosaire a une dimension communautaire pour appartenir à Jésus. C'est l'évangile à l'école de Marie. C'est une prière d'église !

Un moment de gratuité détesté par satan, car, quand on prend le chapelet, on s'appuie sur le pied de Marie qui écrase la tête du diable !

Le rosaire est la prière de la simplicité.

Ne jamais revenir en arrière si l'on pense avoir oublié un "je vous salue Marie" ou autre, car le scrupule est la forme spirituelle de l'orgueil humain, on veut mettre de la perfection là où Dieu ne la veut pas.

Revenir en arrière = découragement.